

Si dejamos de exportar crudo el país dejaría de recibir 13.000 millones de dólares: ACP

Desde la Asociación Colombiana del **Petróleo** se refieren a las preocupaciones del sector de cara a las propuestas del debate político sobre mermar las exportaciones de crudo.

hace 1 hora



Foto: Canvas



Montería. Si Colombia deja de explorar en búsqueda de nuevos yacimientos de **petróleo** y gas, en aproximadamente 5 o 6 años perdería la autosuficiencia y tendría que importar los combustibles, ocasionando carestía en el precio final al usuario, advirtió **Francisco Lloreda Mera**, presidente de la Asociación Colombiana del **Petróleo**.

Se refirió el líder gremial a las propuestas planteadas en la actual coyuntura política de cara a las presidenciales de mayo, **específicamente aquellas que apuntan a cesar las exploraciones petroleras y dejar de exportar el crudo.**

*“Aunque esto parezca menor, en realidad tiene una importancia trascendental, porque tendríamos por un lado que salir a buscar los recursos para importar el crudo y cargar las refinerías o simplemente cerrarlas. Hace unos meses el presidente de **Ecopetról** dijo que si perdemos la autosuficiencia en **petróleo** le costaría al país aproximadamente 30 billones de pesos, de dónde vamos a sacar esos recursos para abastecer la demanda interna”, cuestionó Lloreda Mera.*

Lea también [Iniciaron desalojo de familias que estaban invadiendo predios en el humedal de Berlín](#)

Publicidad

8 años
de un diálogo que
TRANSFORMA

www.cerromatosa.com.co

Publicidad

Planta flotante con potencia de 1.5 MWp

Nuestro compromiso
Con la transición energética del país...
Se materializa mediante la ejecución inicial de dos proyectos solares.

Planta en tierra de 19.9 MWac

Síguenos

Últimas Noticias

- 1 Esta es la nueva función de Instagram para las transmisiones en vivo
- 2 En Córdoba se proyectan inversiones por USD 57 millones en exploración gasífera este año

Adicionalmente explicó que, si el país toma la decisión de no exportar para consumir todo el **petróleo** de las reservas, **dejaría de percibir la nación aproximadamente 13.000 millones de dólares que mal contados serían cerca de 50 billones de pesos.**

Francisco Lloreda, presidente de la Asociación Colombiana del **Petróleo**. Foto: EL UNIVERSAL

*“Actualmente estamos produciendo alrededor de 745.000 barriles diarios, si uno dice no exportemos la mitad que son más de 300,000 barriles diarios para consumir todas las reservas, tenemos que decir que así no funciona la industria, los pozos petroleros no son como un grifo que usted abre la llave y la cierra cuando quiere, si se cierra un pozo y la propuesta aquí es cerrar el 50% de la producción de esos campos, no necesariamente vuelve a servir hacia adelante, no necesariamente el **petróleo** va a estar allí esperando”,* destacó el ejecutivo de la ACP.

[Lea también](#) **Identifican a víctima fatal de triple choque en Montería**

El presidente de la Asociación Colombiana del **Petróleo** sostuvo que la transición energética en Colombia tardará más de los 12 años propuestos y **dependerá mucho de la situación social que atraviese el país.**

“Muchos países europeos pudieron hacer una transición rápida porque dependen de la energía nuclear, otros tienen el gas ruso a la mano y pueden darse el lujo, pero son países con ingresos per cápita por persona altísimos que pueden comprar la energía más costosa del mundo y ese no es el caso de Colombia”, agregó.

Desde la Asociación Colombiana del **Petróleo** proponen que Colombia realice una transición energética **en razón de sus necesidades y realidades, siendo uno de los países que menos aporta en la emisión de gases de efecto invernadero.**

[Lea también](#) **Identifican a víctima fatal de triple choque en Montería**

Finalmente, Lloreda Mera aseguró que hoy la industria petrolera en el país está en la incertidumbre por la coyuntura política, **sin embargo, las proyecciones de inversión en exploración aumentaron en un 42% para este año.**



Grupos armados acorralaron y destruyeron un campamento

Join the Conversation

Join the Conversation

You must be [logged in](#) to post a comment.

4  Desplazaron a más de 2 mil personas en Chocó

5  Iniciaron desalojo de familias que estaban invadiendo predios en el humedal de Berlín

LA RAZÓN.CO

diario digital

LARAZON.CO, es un diario digital que se consolida como una nueva alternativa informativa en la región, a través de su plataforma web ofrece contenidos variados y de interés general. ¡Siempre informando!
E-mail: info@larazon.co PBX (4) 789 53 71 -789 94 60 Dirección: Calle 57 #8-45 Barrio La Castellana- Montería



Noticias

Córdoba

Montería

Judiciales

Deportes

País

Especiales

¡Pauta aquí!

Categorías

Actualidad

Córdoba

Deportes

Destacar

Internacional

Judicial

Montería

Municipios

Nación

Opinión

Política

Región

Tema del día

Tendencias

Tribuna Jaguarista